

Sujet :[INTERNET] Fw: Consultation enrobés ACR à EPUISAY

Date :Thu, 16 Nov 2023 16:15:04 +0000 (UTC)

De :Laura FERNANDEZ

Pour :Pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

M. Le Préfet,

Je rejoins les opposants à l'installation de cette centrale qui nuirait fortement au village. Je ne vois là qu'inconvénients majeurs :

- Tout d'abord les CONSEQUENCES sur la santé : bien trop près de l'école/garderie (390m) et 150 m des 1ères habitations, qui, elles, sont installées bien avant ce malheureux projet ! : L'ENFER surtout aux beaux jours quand on sait la pollution générée (particules fines et volatiles, poussières de tout ordre), et le BRUIT, le trafic des engins TP venant décharger, recharger,

- Dossier de présentation incomplet, voire omissions, incohérences, ex. : vérification de l'âge de cette centrale ? Est-elle en état de marche ? Et il y aurait bétonnage d'une superficie de 6500 m2... ENORME !),

- Epuisay a réussi, malgré les difficultés économiques toujours plus grandes, à sauvegarder une nature intacte : chacun (selon ses moyens), sème, (re)plante, cultive, n'utilisant pas de produits nocifs. La proximité de ce projet tout près de jardins, vergers, champs en bio (dont le bétail est labellisé bio) et du Marché Vert avec 10 emplois solidaires, anéantirait tous les efforts accomplis par un grand nombre d'Epuiséens : ils ont tout à perdre !.

Je vous remercie dès à présent, M. le Préfet, de la bienveillante attention apportée à vérifier tous ces points primordiaux.

Respectueusement,

L. Fernandez